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第５回理事会第２回スクールサークルコーチ連絡会合同 Ｈ18．12．10（日）18：30 岩田 
参 加 者 舞・杉岡・飯田・對馬・長谷川・村上・有福・濱野・別惣・矢野・岩田 

太田・上西・木見谷・進・澤井・辻・森渕・藤原・川平・出山・濱名・加藤

案   件 内          容 
〇ネットワーク会議報告 
 
 
 
〇フェスティバルについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
〇コーチ研修会案内 
 
 
〇大阪府のイベント案内 
 
〇その他 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
理事会内容 

総合型地域スポーツクラブのネットワーク会議に参加・・舞 
府内のクラブの活動状況・設立の現状などの情報交換 
寝屋川市などは小学校が廃校になるのを機に施設運用を総合型クラブで 
やっていくことになるとの事。 
資料参考昨年度の実施状況でクラブとしてフェスティバルの方向性が見え

た。反省点は改善しクラブ全体のイベントとして取り組みたい。 
昨年度と変わる点 
・ 開会式を行なう（全てのスクール・サークルが参加） 
・ 表彰式（チームの優秀な成績や例えば年間を通して参加が多かった家族

や、皆勤賞など・・） 
・ 演技の発表など 
・ 体育指導員の担当はニュースポーツ 
キンボールとガラッキー 

資料参照 
内容は是非保護者にも聞いてもらいたいものなので各スクールなどで積極

的に参加をつのるようお願いする。 
第１３回大阪生涯スポーツコンベンション 開催要項について 
別紙参照 
・飯田副理事より 
長野ＦＣ法人化にあたり、業務拡大 
スポーツユニフォームなどの制作（ワッペン・マークなどを入れたり） 
スポーツウェアも安価で受付 
日本代表のカレンダーあります 
・ シンボルマーク応募しましょう 
応募作品は１点しか賞をもらえないのか？との質問 
・・良い作品があれば敢闘賞なども検討 

・ 表彰紹介 
３Ｂ体操コーチ 森渕氏 市長表彰授与 
スポチャン居合 川平氏 優秀審判賞授与 

・体育館の使用に当って子供たちに舞台の上にはあがらないよう徹底する 
・ 長野小学校体育館使用時の自転車にたいするいたずらについて報告 
長野小学校体育館設備の援助について 
学校より体育館の電球交換の依頼あり、事情説明。 
 事情は理解できるが簡単に応じて良い問題かどうか。電球に限定する事 
 には疑問がある。モップや用具などであれば理解できるが。 
 これからの学校との関係を考えると全部とはいわずとも一部でもクラブ 
 として援助すればよい。 
次回は１月１３日コーチ研修の後キックスにて開催 
 模擬店の申し込み受付もこの日行なう。 


